

Sonderausstellung

Werner Scheibner - sein malerisches Lebenswerk

30. August bis zum 27. September 2009

Als karnevalistischer
"Hofmaler" ist
Werner Scheibner
(1899-1999) in
Steinheim noch
bestens



bekannt. Jahrzehntlang gestaltete er die Werbetafeln, die Saaldekorationen und die farbigen Bilder der Rosenmontagszüge. Dass er ursprünglich ein akademisch ausgebildeter Kunstmaler war, dass er mit feinem Pinsel und großem Einfühlungsvermögen wunderbare Landschafts- und Blumenbilder malte, wissen dagegen nur wenige. Um sein malerisches Lebenswerk bekannt zu machen, zeigte das Möbelmuseum vom 30. August bis zum 27. September 2009 einen großen Querschnitt seines Schaffens. Die leisen pastellartigen Bilder der jungen Jahre, die oft lodernenden Farben der Blumenbilder und die einfühlsam gemalten Landschaften waren dort zu sehen. Hinzu kamen Gelegenheitsbilder, entstanden als persönliche



Geschenke für Freunde und Verwandte, und vor allem die großzügigen karnevalistischen Motive. Das malerische Lebenswerk Scheibners steckte voller Überraschungen!



Eröffnet wurde die Ausstellung am Sonntag, dem 30. August um 15 Uhr mit einem Einführungsvortrag über sein Leben und Werk. Alle Interessierten waren dazu herzlich eingeladen. Geöffnet war die Ausstellung jeweils sonntags und mittwochs von 14 bis 17 Uhr.